



## Manege frei und Vorhang auf für Zirkus und Theater am Campus Maximus

Im vergangenen Schuljahr durften wir dank Ihrer Unterstützung unsere Zirkus- und Theaterwerkstatt eröffnen, gerne berichten wir Ihnen, was daraus entstanden ist.

Verkleiden, Grimassen schneiden und in andere Rollen schlüpfen, und das nach Lust und Laune in der Mittagspause oder während einer AG. Bei unseren Grundschulern und Fünftklässlern wurde der Campus Maximus, unser Bewegungsraum an der Maximilian-Kolbe-Schule, montags und dienstags zur gerne genutzten Bühne und Manege. Jonglieren, Tellerdrehen, Diabolo oder auf Bällen und Rädern balancieren wurde bis zur Perfektion geübt. Wöchentliche Showing Acts vor der eigenen Gruppe trainierten die sprachlichen und künstlerischen Fähigkeiten und das Selbstbewusstsein der Kinder. Aber auch Stimmtraining und Stage Fights gehörten zum abwechslungsreichen Programm am Campus Maximus.



So war es am Schuljahresende überhaupt kein Problem, sich stolz vor die Kamera zu stellen und für ein Video zu performen, das wir extra für Sie als Dankeschön gemacht haben.

[>>> hier geht's zum Video](#)

Da wir nur alle zwei Jahre ein Schulfest für unsere Familien und Mitarbeiter veranstalten, gab es bislang zwar noch keinen großen Auftritt vor Publikum, aber zum Schuljahresende planen wir eine Aufführung im Grundschulpausenhof und sind uns sicher, dass das nächste Theaterprojekt nicht lange auf sich warten lässt!



Unsere Erstbesetzung für den Campus Maximus haben wir gefunden: [Raphael Bantle](#) ist Künstler und Zirkuspädagoge und als solcher weit gereist, um sich immer weiter zu professionalisieren und heute Kindern und Jugendlichen die Welt der Akrobatik und Schauspielerei schmackhaft zu machen. Als waschechter Dunninger ist er „Einer von hier“ und kennt unsere Schule und die Kolbianer bereits ziemlich gut.

**Wir freuen uns, ihn als Bereicherung für unsere Ganztagesangebote im Team zu haben!**

♥-lichen Dank für Ihre Unterstützung!